

Communiqué | Les cinéastes de L'ARP et de la SRF réaffirment leur soutien à un audiovisuel public fort et indépendant

24 SEPTEMBRE 2025

Nous condamnons fermement les attaques de l'extrême droite contre les Présidentes de France Télévisions et de Radio France. Ces attaques mettent en évidence un projet de longue date de privatisation de l'audiovisuel, et une volonté de musellement de la liberté d'expression et de création.

L'indépendance du service public est primordiale, tant sur le plan politique que financier. L'exemple des Etats-Unis ne peut que nous alerter et nous inquiéter. Nous ne souhaitons pas d'un pays où le gouvernement contrôle les médias, où toute pensée critique peut devenir une pensée terroriste ou ennemie de la Nation.

Céder à ces attaques de l'extrême droite et des populistes de tous bords, c'est fragiliser la liberté et la pluralité d'expression au sein d'un audiovisuel public qui se doit d'être exemplaire, et c'est ouvrir la voie aux dérives politiques et budgétaires déjà visibles outre-Atlantique.

Nous appelons donc à la vigilance de chacun, et en premier lieu à celle des pouvoirs publics qui se doivent de défendre le service public et ses représentants, tout en poursuivant leurs engagements humains et financiers en faveur de l'audiovisuel public français.

CONTACTS PRESSE

ARP: Claire Vorger - clairevorger@gmail.com - 06 20 10 40 56

SRF: Rosalie Brun - rbrun@la-srf.fr - 06 80 53 45 84